
:19:00～ 21:00

1.議題 :(別
紙)平成15年度 第十回役員会により

2.討議・説明内容

①前回役員会(第九回)の確認

②〒壼場嵩逸遊歩道の清掃について
塚年1   夏ぱ 暴釈最にそコこ任せる。
:製蹴 維翼 糀盤 響

～8丁D

③
T苓罪箋鬼日に2丁目にて空巣が発生、班長会で報告をし注意を喚起してほしい。又その他

にも未遂ではあるが発生している。

④
苓蝋 の文体としての総括報告。

⑤
管票奨基品におけるスリッパは、単価490円 (ロゴ入り)で100足位:溝入したい。購入費は

事務局の備品代で賄う事とするし

⑥
す撃撮記 年度決算(見込み)報告。集会所増改築費の内500万円は支払済み、残金は完成

時に支払う。

⑦ まちづくり協議会担当 :

*「八木山新春の集い」について
・実施日:平成16年 1月 11日 (日 )9:20～ 14:00頃  (小雨決行)午前7時に決定

〈悪天候の場合は1月 18日〉

③
〒奪層[浩イあ事務局会議は中止。
*第十二回役員会 (2月 7日 )は集会所の工事の都合により場所は未定。

*災害時における自衛用資材の購入については、公募により諮問委員会を早急に立ち

上げてはどうか…・公募、設立の件を
肇尋義4日 の臨時役員会にて各自治会長より報告。*ふれあいセンター管理人の応募の件 ,

*集会所増改築後の鍵 (玄関)の配布について

統一自治会長  1、 事務局長  1、 単位自治会長 (各1)計 8、

専門部担当(正担当各1)計 4、 福祉委員長  1の 合計 15個 とする。

(過去に複製をして持つている者がいるが以後持たないように)
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*自治会費の徴収について、各班の徴収方法を確認し、1月 24日 の役員会にて徴収方法
を検討する。

⑨ 統一自治会長より:

*坂祝バイパス鵜沼北インターチェンジの件
・行政との交渉継続のため、新旧役員会レベルでの「鵜沼北インターチェンジ問題協議会」

を松が丘自治会も加え設置してはどうか…・承認
*CCネット(ケーブルテレビ)の件

・各務原市の企画政策課を介し、ケーブルテレビの敷設の回覧依頼があり、敷設主体が民間
会社のため行政側に問題点を確認Gl紙 )した。加入の選択はそれぞれの自由意志とし、
2月 中旬に業者が説明会を開く。…0回覧をする件、承認

<次回以降役員会予定>
・1月 24日 (土)第 十一回臨時役員会
・2月 07日 (土)第 十二回役員会

<配布資料・参考資料〉
○上池周辺遊歩道の清掃最終案
O文化・体育政策 (今年の状況)

○平成15年度 決算 (見込み )

○ふれあいセンター (今年の状況)

O災害時における自衛用資材の購入について
○事務局提案資料
012月 度 行政関連報告
O第九回役員会議事録

19:00～ ふれあいセンター
19:00～ 場所未定


